

Sans doute y avait-il encore trop d'eau en cette saison, les fameux hippopotames du lac de Tangréla n'ont pas montré le bout de leurs narines à la surface de l'eau.

Qu'importe, parcourir le lac en pirogue était un beau moment de quiétude et de nature :

- lever de soleil sur le lac
- navigation sur la pirogue équipée d'une simple pagaie
- guêpier à gorge rouge posé sur sa branche
- chevalier guignette, posé puis en vol
- milan survolant le lac à la recherche d'une proie
- jacana à poitrine dorée se promenant parmi les nénuphars
- nénuphars durables dans le lac et nénuphars éphémères sur notre tableau de bord...

{gallery}lau-marc/200901/tengrela{/gallery}